



Tauchclub Amphiprion e.V.
Sindelfingen

Zur Aus- und Weiterbildung veranstaltet der Tauchclub Amphiprion e. V. das

Stadtradeln 2023

Der Tauchclub Amphiprion nimmt in diesem Jahr wieder bei der Kampagne STADTRADELN teil und leistet mit dem Wettbewerb nicht nur einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz, sondern macht zusätzlich auch ganz nebenbei auf unseren Verein aufmerksam.

Egal ob auf dem Weg zur Arbeit, mit der Familie oder Freunden in und außerhalb Sindelfingens – jeder Kilometer zählt. Wer mitmachen möchte, kann sich auf www.stadtradeln.de ganz einfach anmelden. Der Tauchclub Amphiprion ist mit einem eigenen Team vom 2. bis zum 22. Juli dabei. Interessierte können sich ab sofort online über den Link oben bei der Kommune Sindelfingen registrieren und dem Team des Tauchclub Amphiprion beitreten. Damit auch wirklich kein Kilometer verloren geht, kann die kostenlose Stadtradeln-App aufs Handy geladen werden, die die zurückgelegten Distanzen per GPS erfasst. Zusätzlich werden so auch ganz nebenbei Strecken und Radwege innerhalb der Kommune verbessert. Wir freuen uns auf zahlreiche radelnde TCA Teilnehmende!



Hinweis: Es handelt sich um eine vereinsinterne Veranstaltung des TCA Sindelfingen.

Bei dieser Ausfahrt werden Fotos gemacht, die im Blubberblättle, auf unserer Homepage oder bei Bildpräsentationen veröffentlicht werden.

Wer nicht fotografiert werden möchte teilt dies bitte vor Beginn der Veranstaltung dem Organisator mit, ansonsten wird von einer honorarfreien Genehmigung ausgegangen.